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郓郓城城一一中中专专场场研研讨讨会会

本报郓城讯 (通讯员
梁福标) 为适应2017年高
考命题新变化，提高高三
复习备考的针对性和有效
性，3日至4日，北京大教育
山东名校联盟语文、生物、
政治学科研讨会在郓城一
中成功举办，郓城一中校
长李春生、校纪检书记石
孟池、高三级部主任和九
所名校的百余位老师共同
参加。

在教学观摩活动中，郓
城一中申文博、王志国、刘艳
辉、李彩霞、王善波、张西友
和来自日照实验中学的刘
彬、德州一中的杨月风、历城
二中的连晓芹等九位老师进
行了教学展示，他们以“同课
异构”的形式，通过专题复
习，重教材重基础，构建复习
的知识体系和框架结构；注
重学法指导，讲练结合，提高

高考模拟效果，很好的落实
了“心有目标，目有学生，侧
重基础，重在落实”的复习思
路。

观摩后，与会人员结合
考纲、考试说明、外出学习了
解到的新信息和高三学情进
行了热烈的研讨。

来自山师大文学院的
王其和教授、生物学院的
尹苗教授和政治学科带头
人张洪伟老师作了专题报
告，他们一致认为，二轮复
习 的 主 要 功 能 是 巩 固 三
基、完善知识体系、综合运
用知识、提高解题能力，教
师要认真研读考纲和考试
说明，结合学科特点提高
复习效率，同时需要处理
课堂容量、讲练比例、学生
主体、讲评方式等问题，为
做好高三二、三轮复习指
明了方向。

本报郓城讯 (通讯员 梁
福标 记者 崔如坤) 6日下
午，郓城县委副书记、县长谷永
强到郓城一中新校区现场调度
项目建设情况，实地查看了新
校区建设进度，听取了李春生
校长的情况介绍，并在项目指
挥部召开现场办公会。

会上，谷永强首先听取了
郓城一中校长李春生关于新校

区下一步项目进展的工作汇
报，并对新校区建设面临的困
难和问题给予了现场解决。

谷永强调，郓城一中新校
区建设全县关注，是郓城县最
大的教育项目，也是事关全县
亿万家庭的民生工程。他要求，
县财政局等相关部门积极主
动、全力配合，为郓城一中新校
区建设提供各项便利，保证项

目施工进度，保证工程建设质
量，确保秋季开学正常启用，确
保搬迁不留后遗症。

郓城县政协主席王秀忠、县
政府党组成员张平、县财政局局
长戚元贵以及建设局、人防办等
有关部门负责同志参加会议。

一一中中新新校校区区今今秋秋开开学学启启用用
谷永强现场调度郓城一中新校区建设

本报郓城讯 (通讯员 梁
福标 记者 崔如坤) 3日下
午，郓城一中级部、处室负责
人，在副校长徐德雨、校工会主
席侯福昌带领下，分赴郓城县
第一初级中学、南城中学等九
所学校，举行郓城一中“优秀生
源基地”、“艺体生生源基地”授
牌仪式。

据悉，近年来，郓城一中在
李春生校长的带领下，按照县
委制定的“走在全市前列、全面
争创一流”要求，紧紧围绕创

“齐鲁名校”的目标，把“提高质
量”和“立德树人”作为工作的
两条主线，大力实施“名牌带动
战略”，努力探讨尖子生培养的
有效途径，加大艺术特长生的
培养，坚持“六年一贯制”的教
育理念，夯实基础教育，实行

“名校直通车计划”，教育教学
质量逐年提高，高考连创佳绩，
连续两年有三名同学被北京大
学录取，本科录取率位列全市

前三名，连续六年被市教育局
授予“高中教学工作先进单
位”。

而优秀生源基地建设促进
了高中教育与初中教育的进一
步衔接，有助于资源共享，为彼
此的发展和人才培养发挥出更

大的作用。各中学校长对郓城
一中先进的办学理念、优良的
教学条件、鲜明的人才培养特
色、卓越的教育成果等给予了
充分的肯定，并表示愿与一中
建立长期的合作关系，为一中
提供更多的优质生源。

郓城一中举行“生源基地”授牌仪式

九九学学校校成成一一中中优优秀秀生生源源基基地地
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谷永强调度一中新校区建

设情况。 通讯员 梁福标 摄

郓城一中为南城中学授牌。 通讯员 梁福标 摄
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